

Trois villes francophones.

MA : En France, ma ville préférée est Marseille. C'est une ville qui se trouve au sud de la France, en Provence. C'est la deuxième plus grande ville de France. J'aime Marseille car c'est au bord de la mer. Les Alpes ne sont pas loin. On peut aller faire du ski. L'été à Marseille, on peut aller à la plage, on peut se baigner ou faire de la plongée. Il fait très chaud. Il fait parfois jusqu'à quarante degrés. Dans cette région, les gens parlent souvent avec un accent différent. Par exemple, on ne dit pas du pain, mais du « pain ». A Marseille, on « chante », on ne chante pas. Je conseille de venir à Marseille parce que c'est une ville très agréable, même s'il y a beaucoup de monde. L'été, comme l'hiver, il fait doux. Il y a beaucoup de soleil. On peut manger dehors, aux terrasses des cafés et des restaurants. On peut goûter des plats typiques, comme la bouillabaisse : c'est une soupe de poisson. Et même le titre de l'hymne national français « La Marseillaise » vient de Marseille.

MO : Ma ville préférée est Montréal. Je suis Canadien et j'habite à Montréal. Montréal est une ville de trois millions d'habitants. C'est une grande ville. Il y a plusieurs autoroutes. Il y a des grands édifices. Il y a beaucoup de monde. J'aime Montréal parce qu'il y a beaucoup d'actions. Le soir, il y a beaucoup de lumières. Et le jour, il y a beaucoup de monde dans les rues. Il y a beaucoup de choses à faire à Montréal. Par exemple, il y a beaucoup de cafés. Et dans les rues, il y a beaucoup d'activités à faire. Il y a aussi beaucoup de parcs pour se promener et s'amuser.

Q : Ma ville francophone préférée est Québec. Québec est une ville d'un million d'habitants. A Québec, on peut voir les montagnes tout autour. Il y a aussi le fleuve qui passe tout près. A Québec, il y a, l'été, beaucoup d'activités. C'est une ville très européenne. Et le centre-ville est un endroit où on voit beaucoup de touristes qui se promènent partout dans la ville. L'hiver par contre, il neige beaucoup. Et il y a un carnaval qui s'appelle « Le Carnaval de Québec » où on célèbre l'hiver et la neige.